

# Vibrant TAKAKOU 2025

# 活力ある高工

6月10日(火)~6月13日(金)

## 2年生 修学旅行(沖縄)

4日間晴天となりました。平和の尊さと、沖縄ならではの自然を体験できました。

1日目 国際通り散策

戦争体験講話

3日目 タクシー研修

2日目 午前：平和祈念公園・ひめゆり平和祈念資料館

午後：マリン研修または文化体験

4日目 復興中の首里城の見学



沖縄に行ってみて、高山より気温も湿度も高くて驚きました。また、平和祈念公園やひめゆりの塔に行ってみて、あらためて戦争についてたくさん考えさせられました。タクシー研修では、バギーがとても面白かったのでまた行きたいと思いました。

機械工学科 2年

修学旅行で初めて沖縄へ行きました。沖縄の海は思っていた以上に美しく、海の青さに感動しました。そして、ひめゆり祈念資料館では、戦争の悲惨さを改めて感じ平和の大切さを強く思い知りました。修学旅行で学んだことを今後の生活に生かしていきたいです。

電子機械工学科 2年

沖縄の戦争講話を聞き、平和の尊さを感じました。また、平和祈念資料館や、ひめゆりの塔では、多くの命が失われた事実に胸が痛みました。修学旅行を通して戦争の恐ろしさを知り、二度と同じ悲劇を繰り返してはいけないと思いました。

電気工学科 2年

沖縄は服装や方言、気候、家の作りが違って日本ではないような感じがしました。海がない県に住んでいるのでマリン体験は貴重で楽しかったです。平和学習では、資料館に行って戦争の実際を知ることができ良かったです。

建築インテリア工学科 2年